Le 11 Novembre les cérémonies aux Couleurs et au Monument aux Morts ont eu lieu sous la Présidence du Commandant Rousseau, Commandant du Bâtiment «Chacal» Parrainé par la commune d'Ouessant. Cinq membres de l'équipage, deux Gendarmes et deux Sémaphoristes étaient aussi présents. Le Maire Denis Palluel nous a tous reçus à la Mairie pour un pot de l'amitié à l'issue duquel un repas était servi à la Duchesse-Anne aux Délégations et aux Adhérents de la section et de l'U.N.C. Prochain rendez-vous en février pour l'assemblée générale. Rendez-vous au 8 Mai

